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大服务·实用

市区白云小区

更换不到 5 个月的井盖，又坏了
社区回复：过往车辆碾压损坏了井盖，已经更换“加固盖”

阅读提示

北郭桥社区负责人表示， 开放式小区里的过往车辆频
密，容易对井盖造成破坏，社区将在本周更换更坚固的井盖。

严格知识产权保护 营造一流营商环境
丽水市市场监督管理局 丽水市知识产权局 宣

□ 记者 刘烨恒 文/图

本报讯“同样的位置，换了不
到 5 个月，又破了。 ”昨天上午，家
住白云小区的市民赵先生向晚报
反映，小区通道里的井盖在更换短
短数月后，再次损坏。

“这里的井盖，在去年 12 月就
曾破损，那时候也是我反映的。 ”赵
先生家住白云小区 94 幢， 去年 12
月，他发现小区通道中央一个方形
井盖出现破损， 在向社区反映后，
相关单位很快换上了新井盖。

昨天上午， 赵先生走出楼道
口，发现这个井盖再次破损，于是
给晚报热线打来电话。

昨天下午， 记者赶到现场，在
94 幢楼北侧的通道上，看到一个边
长近一米的方形竖井，其半扇井盖
已经破损。 窨井深约一米，井盖破
损的位置上放有一个橙色的锥形
筒，提醒居民绕行。 在井盖上，记者

并没有看到相关责任单位的信息。
“可能是来往车辆压坏的。 ”赵先

生猜测，来往汽车驶过，是造成井盖
破损的原因之一，“不过，换上不到半
年就又坏了，这井盖的质量是不是太
差了？ ”赵先生说，希望相关单位能换
一个更牢固的井盖，确保小区居民的
安全。

昨天下午， 记者联系了北郭桥社
区。 社区主任陈苏芳告诉记者，此前社
区曾考虑使用金属井盖， 但由于金属
井盖长时间使用后会产生噪音， 还存
在容易失窃的问题， 因此在上一次更
换井盖时，社区结合专业人员的建议，
选择了目前使用的复合材质井盖。

当天下午，社区工作人员到达现
场了解情况。“开放式小区里的过往
车辆频密， 确实容易对井盖造成破
坏。 ”陈苏芳说，社区将根据实际情
况，尽量选用材质更坚固的井盖。 今
天上午， 陈苏芳给记者打来电话，井
盖已经更换好了。

丽水人文大讲堂周六开讲

一起去听中央美院教授聊艺术
□ 记者 廖王晶

本报讯 4 月 27 日 （本周
六）上午 9 点, 丽水人文大讲堂
第 119 期暨“两山”大讲堂第 13
讲将邀请中央美院副教授郭红
梅，在丽水学院学术报告厅（东
校区济世楼）为大家带来主题讲
座《大师杰作还是艺术涂鸦》,
市民可免票进场。

本期的主讲嘉宾郭红梅，是
中央美院副教授、 硕士生导师、
博士， 美术馆理论出版部主任，
中国美协会员，南京书画院艺术
顾问，北京瀚艺术空间特邀策展
人，南京 W 艺术空间特聘教授，

视觉文化研究学者。
郭红梅的研究方向是中国近

现代美术史研究、 中国当代艺术
批评、展览策划与研究、西方美术
史研究、 西方现代艺术与批评研
究、视觉文化研究。 近年来，她发
表学术论文近 40 篇， 出版专著
《二十世纪早期视觉文化研究：以
魏玛时期的德国为例》、译著《意
大利文艺复兴时期的艺术》 等多
部，承担国家重点课题研究，并连
续多年为文化部中央文化管理干
部学院举办“全国美术馆专业人
员培训班”，曾荣获国家基金传播
交流项目奖、传播推广项目奖。

我市建立电大“校—企—校”升学直通车模式

丽水中职生又多一个升学途径
□ 记者 吕恺

本报讯 日前， 市政府办公
室发文公布《关于实施高中毕业
生升学扩面工程的意见》， 其中
建立电大“校—企—校”升学直
通车模式成为拓宽高中毕业生
升学渠道的四项举措之一，意味
着丽水广大中职生又多了一个
升学途径。

记者了解到， 建立电大
“校—企—校”升学直通车模式，
是对“现代学徒制”人才培养模
式的深化改革。该模式是丽水电
大与各中职学校、企业的合作培

养机制，采用“2+2.5”学习制，引
导中职学生接受电大成人函授或
开放教育，力争到 2022 年，全市
中职校基本开展“校—企—校”升
学直通车模式， 年招生人数不少
于 2000 人。

该《意见》公布后不久，缙云
县职业中专、 相关企业就与丽水
电大联合签订“校—企—校”协
议。 按照约定，职业中专学生毕业
后在企业就业， 除领取正常报酬
外， 企业将每年出资 3300 元，让
学生在丽水电大免费就读，3 年
后可以取得电大出具的大专学
历。

� � � � 井 盖 已 有
一半破损，上面
放 有 一 个 橙 色
的锥形筒。


